

GRANADA

La Universidad granadina tiene siete mil alumnos sin tarjeta que les 'identifique'

La institución confecciona 52.790 carnés universitarios, 1.600 para PAS y PDI. Con este documento se puede acceder a varios servicios y cobrar la beca anticipada.

25.10.08 - ANDREA G. PARRA

Sin papeles. Sin tarjeta en este caso. Y son más de siete mil en la Universidad de Granada (UGR). Esta es la cifra de estudiantes que no cuentan con carné universitario. Es un número elevado, pero estadísticamente escaso en relación al número total de alumnos. Son mayoría los que sí tienen ya su tarjeta universitaria, hasta esta semana se habían confeccionado 48.996 tarjetas cuyos titulares son los estudiantes. 2.190 son de doctorandos y el resto, 1.604, que son las que quedan para llegar hasta la cifra 52.790 pertenecen al personal de administración y servicios y al profesorado.

La cifra se ha incrementado mucho desde que se cambió a este sistema de tarjeta universitaria, que está incorporando nuevos servicios y que pretende seguir 'creciendo'. El carné universitario es un documento acreditativo que identifica a su titular como profesor, estudiante o PAS de la Universidad granadina. No es un simple documento acreditativo, también sirve para acceso a la secretaría virtual a través de los puntos de información instalados en los distintos centros, donde se puede consultar el expediente académico, estado de la beca y otras informaciones universitarias; realizar el préstamo bibliotecario; acceder a zonas restringidas o aparcamientos reservados así como a las aulas de informática de la UGR.

La tarjeta permite a los universitarios, además, descuentos en comercios y poder acceder al anticipo del cobro de la beca. También puede hacer las veces de monedero electrónico. El carné tiene dos modalidades y una de ellas es la financiera. Ésa es opcional. La intención es que este documento pueda servir para todos los servicios que se vayan incorporando en un futuro.

La tarjeta universitaria no ha estado exenta de críticas, demoras y problemas en la entrega. El vicerrectorado de Estudiantes se ha comprometido este año a agilizar todo lo posible el reparto. Ahora el carné se está entregando en las secretarías de los centros donde está matriculado cada alumno que lo solicita.



TARJETAS. Los universitarios pueden pedir el carné general y el bonobús para el urbano. / IDEAL